

Weihnachten 2025

Liebe Verwandte, liebe Freunde,

ein ereignisreiches Jahr 2025 liegt hinter uns und wir freuen uns, dass neben Sport, wandern, tanzen, Saxophon spielen, nähen und stricken, auch das gesellige Treffen mit Freunden und die Kultur nicht zu kurz kommt.

Ursula ist wieder in einen Literaturkreis eingestiegen und geht mit einer Freundin regelmäßig zu den Treffen. Auch ihr neues eBike wurde bei kleineren Ausfahrten genutzt und Erfahrungen gesammelt.

Immer wieder sind wir für ein paar Tage zu diversen Anlässen auf Reisen. In diesem Jahr zu Angelika's runder Geburtstag im Januar und später Ursula's Solo-Besuch bei beiden Schwestern in Bad Sassendorf und Bonn - mit einem Abstecher nach Maastricht/ NL.

Harald unterzog sich im April erfolgreich einer Rücken OP und die goldene Hochzeit von Ursula Freundin Annegret mit ihrem Willi war der Anlass, anschließend einige sonnige Tage auf der Insel Spiekeroog zu genießen.

Die Wandergruppe traf sich im August im Sauerland zur 50jährigen JubiFeier. Der Rückweg führte uns beide in den Hunsrück, um die Familie in Kirschweiler zu sehen. Wir trafen uns in großer Runde in Katzenloch. Es gab gutes Essen und wir lernten die Kinder bzw. Enkel der Cousins kennen.

Unsere Reise (gemeinsam mit Claudia) nach Kalifornien zum 80sten Geburtstag von Schwägerin Janni war das absolute Highlight in diesem Jahr. Es war eine tolle Gelegenheit alle Klenk's live zu erleben, welche wir in den letzten Jahren teilweise nur in Bildern oder Videoschaltungen sehen konnten. Wir haben das sehr genossen und denken gern daran zurück.

Im Dezember treffen wir Freunde in Oberschwaben und für den Jahreswechsel zieht es uns auf die Schwäbische Alb.

Wir wünschen allen ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch in das neue Jahr 2026!

Jetzt soll es gut sein ...

Liebe Grüße

Ursula & Harald

